



1 5月の主な町内活動 [The state of coronavirus emergency in Aichi was lifted.]



2020. 5. 13 令和2年度 第1回役員会

コロナウィルス緊急事態宣言が発令中でしたが会場の窓を開け、今年度の町内会事業の協議をするため全員がマスクをして役員会を開催しました。この日は防災備品の拡充、防災マップの改訂、ホームページの開設等、町内会の新事業について討議をしました。



2020. 5. 15 愛犬のお散歩と町の美化

愛犬のお散歩の際に掃除道具やゴミ箱を載せたカートを曳き、道路のゴミ拾いをしている美化推進員の神谷さんをよく見かけます。ご自宅の敷地内にも町内の皆さんのために立派なゴミ箱を作製して頂きました。「積善の家には必ず余慶あり」・・・感謝の気持ちで一杯です。

2 5月の町内トピックス

コロナウィルス感染予防のため多くの行事が開催されませんでした。

日 時	摘 要
～5月31日(日)	市内公共施設休館延長
5月13日(火)	令和2年度 第1回役員会 (上に写真掲載)
5月15日(金)	愛犬のお散歩と町の美化 (上に写真掲載)
5月24日(日)	町内リサイクル資源回収

3 6月の行事予定

コロナウィルス感染予防のため下記以外の多くの行事が開催未定です。

日時	場所	行事
6月13日(土)	マルワビル	第1回町内連絡会議 18:00~
6月28日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30

4 ご連絡事項

項目	摘要
コロナウィルス感染防止 緊急事態宣言は解除されましたが、 感染予防に注意しましょう。 三密(密閉、密集、密接)の回避	外出時には次の注意をしましょう。①マスクと眼鏡の着用、 ②手指の洗浄と消毒、③会食は対面でない、④帰宅時には速攻手 洗い。 ほとんどの感染は①感染者からの咳やくしゃみで散った飛沫を吸 い込む、②飛沫が目に入る、③手指についたウイルスを食事と一緒に 嚥下してしまうという3つの経路で起こっています。

5 町内会のお仕事(越野子ども会会長へのインタビュー)

こんにちは。南康生子ども会の越野です。町内の皆様におかれましては、日頃より子ども会の活動にご理解ご協力頂き、誠にありがとうございます。子ども会の主な行事としましては、連尺小学校運動会参加、町内お練り、子ども奉納花火(大人の宵宮祭に参加させていただいております)、岡崎夏祭り前夜祭参加、地蔵盆、ラジオ体操、清掃奉仕、連尺っこ祭り、レクリエーション、お別れ会等があります。特に町内お練りに関しましては、子ども会の収益に大きく関わる大切な行事です。毎年花火大会前日の午前中に、菅生神社にてご祈禱して頂いた後、子ども用の長持ちを担いで、南康生町内を練り歩きます。個々に分かれ、マンション等を回る隊もごございます。スピーカーで長持ちの唄を流し、鈴を鳴らしながら、町内の皆様のご自宅近くを歩きます。お祭りの唄や鈴が聞こえた際には、ほんの少しご寄付頂けますと子ども達も喜びます。皆様にご協力頂いた寄付金に関しましては、今後の子ども会の活動費として大切に活用させて頂き、子ども達に還元させて頂きますので、どうぞよろしくお願い致します。夏休みに毎年4~5日間行っているラジオ体操に関しましては、町内の方々も参加して頂いて大丈夫です。子ども達と一緒に体を動かし、規則正しい生活リズムを整えましょう。今年度はコロナウィルスの流行により、今後の子ども会活動もどのようになるか分かりません。活動を見かけた際には、温かく見守って頂けますと幸いです。